

1. Jahresmitgliederversammlung am 3. März 2017, Beginn 19 Uhr

Wir möchten nochmals alle Mitglieder an unsere geplante Jahresmitgliederversammlung am Freitag, d. 03. März (19-21 Uhr) im Dr. Erik Herzog-von-Arenberg-Gemeindehaus in Arenberg erinnern. Auch interessierte Nicht-Mitglieder sind hierzu herzlich eingeladen.

Vorgesehene Tagesordnungspunkte sind:

1. Rückblick auf Aktivitäten im Jahr 2016
2. Kassenbericht / Bericht Kassenprüfung / Entlastung des Vorstands
3. Wahlen Vorstand
 - Wahl des Wahlvorstands
 - Wahl Vorstand (1., 2., 3. Vorsitzende/r, Kassenwart, Schriftführer/in, Beisitzer/innen)
4. Aktivitäten 2017
5. Wirtschaftsplan 2017
6. Verschiedenes

Wir freuen uns über zahlreiches Erscheinen.

Für unsere Vorbereitung wäre es hilfreich, wenn Sie uns (sofern noch nicht geschehen) uns eine kurze Rückmeldung darüber geben, ob Sie (nicht) kommen. Danke!

2. Jahresplan Aktivitäten 2017 / Offener Turm

Der Anlage entnehmen Sie bitte unsere bisher geplanten Aktivitäten für dieses Jahr.

Wir freuen uns ganz besonders, dass wir – nach der schönen Resonanz im letzten Jahr – wiederum die Musiker Robert und Almut Nikolayczik, Ulrike Friedrich sowie Johannes Geffert zur zweiten „Wandelserenade mit barocker Kammermusik,, („Arenberger Hofmusik“) gewinnen konnten.

Bitte merken Sie sich schon mal den Termin vor: Sonntag, d. 10. September.

Besonders hinweisen möchten wir auf unser neues Angebot „**Offener Turm**“. Nachdem die erforderlichen Sicherungsmaßnahmen (Treppenhandlauf, Treppe) im vergangenen Jahr dank der großzügigen Spende der Arenberg-Stiftung abgeschlossen wurden, können wir in diesem Jahr mit der offiziellen Öffnung des Turms für Besucher/innen starten. Hiermit möchten wir Wanderer, Touristen sowie Interessierte aus Arenberg und Umgebung ansprechen. Wir planen, den Turm in diesem Jahr zunächst an sechs Tagen zu öffnen, gutes Wetter vorausgesetzt. Wir möchten keinen Eintritt verlangen, jedoch eine Spendenbox für den Förderverein Burgruine Arenberg e.V. aufstellen sowie Info-Material auslegen und ggf. Bücher zur Geschichte der Arenberger zur Ansicht bzw. zum Kauf anbieten.

Zur Umsetzung des „Offenen Turms“ benötigen wir an diesen Tagen jeweils zwei Personen, die den Turm auf- und abschließen, und während dieser Zeit im Turm als Aufsicht verbindlich anwesend sind. Die geplanten Termine:

	Offener Turm am	Uhrzeit
1	Montag, d. 1.Mai	12 -16 Uhr
2	Pfingst-Sonntag, d. 4.Juni	12 -16 Uhr
3	Sonntag, d. 2.Juli	12 -16 Uhr
4	Samstag, d. 19.August (Sommerfest)	ab 15 Uhr
5	Sonntag, d. 10.September (Tag des offenen Denkmals) Aremberger Hofmusik	12 -16 Uhr
6	Sonntag, d. 1.Oktober	12 -16 Uhr

Wer Lust und Zeit hat, an einem der o.g. Termine die Aufsicht zu übernehmen, möge sich bitte beim Vorstand (Christa Hollmann, Tel 0172 7112766) melden.

Am Ende des Jahres wollen wir das Angebot auswerten und daraus Schlüsse für das Jahr 2018 ziehen.

3. Frühjahrsputz am Sa 29.April 2017 (10 – 17 Uhr)

Unsere jährliche Frühjahrsputzaktion hat sich inzwischen zu einem besonderen Highlight unserer Vereinsaktivitäten herausgeputzt.

Die Teilnehmer/innen schätzen die Bewegung an der frischen Luft, das gute Miteinander, den leckeren Eintopf und die Ergebnisse, die sich sehen lassen können. In diesem Jahr findet unser Frühjahrsputz am Samstag, den 29.April von 10-17 Uhr oben auf dem Burggelände statt.

Wir bitten um zahlreiches Erscheinen und tatkräftige Unterstützung!!!

Bitte persönliche Arbeitshandschuhe und ggf. auch Astschere mitbringen. Für Verpflegung ist gesorgt.

4. Neues aus der Vorstandsarbeit

Personelle Veränderungen im Vorstand: Alois Koeb hat seine Tätigkeit als Beisitzer im Vorstand aus Altersgründen niedergelegt. Wir bedanken uns auch an dieser Stelle ausdrücklich für seine jahrelange Treue und das Engagement! Tatkräftigen Ersatz haben wir mit Friedhelm Mauren als Beisitzer gefunden. Auch unser Vereinsmitglied Thomas Sander aus Aremberg unterstützt uns seit kurzem als Beisitzer, vor allem im Bereich der Mitgliederverwaltung und Finanzen.

Auf der Jahresmitgliederversammlung am 3.März wird der Vorstand lt. Satzung neu gewählt.

Kooperationen: Wir haben unsererseits Kontakt zu den Trägern des Schullandheims Arenberg, den beiden Bonne Schulen Friedrich-Ebert-Gymnasium und dem Ernst- Moritz- Arndt-Gymnasium aufgenommen. In einem gemeinsamen Gespräch Ende April wollen wir uns über Ideen und Möglichkeiten einer Kooperation austauschen. Wir halten Sie auf dem Laufenden.